

Orientierungen; Gemeinderat

323

Soziales/Integration; Kinder- und Jugendfachstelle Lyss und Umgebung; Regionale Kinder- und Jugendfachstelle Lyss und Umgebung - Betrieb/Organisation

Schaffung eines Jugendraums in Lyss

Bütikofer Stefan, Gemeinderat SP: Die Abteilung Soziales + Gesellschaft ist auf der Zielgeraden, beim Geschäft welches im Februar 2023 überwiesen wurde. Es wird in Kürze zur Vertragsunterzeichnung kommen. Es ist noch nicht ganz alles klar, aber es sieht gut aus, dass die Gemeinde den Kellerraum des CoLaboraZone3250 an der Bielstrasse im Verlauf des Jahres als Jugendraum eröffnen kann. Es benötigt noch gewisse bauliche Anpassungen. Die Gemeinde Lyss ist nun an der Rekrutierung von Mitarbeitenden, so dass es bald losgehen kann und mit der aufsuchenden Jugendarbeit begonnen werden könnte.

